Die Gemeinde Obersulm trauert um

Erich Tresp



Herr Tresp war seit 1993 im Bauamt der Gemeinde beschäftigt. Als stellvertretender Bauamtsleiter und Sachgebietsleiter im Bereich "Hochbau" war er verantwortlich für zahlreiche Gebäudesanierungsmaßnahmen und die Abwicklung von Neubauprojekten von der Planung bis zur Abrechnung. Als Betriebsleiter des Bauhofs kümmerte er sich um dessen technische Ausstattung mit Fahrzeugen und Maschinen. Herr Tresp hat sich mit großem Sachverstand und voller Energie für seine Aufgaben eingesetzt. Seine Arbeit hinterlässt in vielen Bereichen unserer Gemeinde Spuren. In stiller Trauer nehmen wir Abschied. Wir verlieren einen

geschätzten Mitarbeiter und beliebten Kollegen. Wir werden Erich Tresp stets in guter Erinnerung behalten.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seinen Angehörigen. Wir trauern mit seiner Familie um einen liebenswerten Menschen.

Für die Gemeindeverwaltung

Helmut Heuser Stv. Bürgermeister Für den Personalrat **Manfred Smerling**

Personalratsvorsitzender

Obersulm, im Mai 2021